

#BADEN-WÜRTTEMBERG 22. Juli 2019

Sommertreff der Betriebsgruppen Fernverkehr und Netz Stuttgart

Schon traditionell laden die Betriebsgruppen Fernverkehr und Netz Stuttgart zum Sommertreff, auf dem Gelände der EVG-Jugendschulungs- und Bildungsstätte "Karl-Bierhalter-Haus" in Höfen/Enz, ein. Informationen gab es über die aktuellen Themen der EVG und der DEVK.



Steaks, Grillgemüse und Salate sorgten für das leibliche Wohl - nicht zu vergessen die echten Thüringer Rostbratwürste. Wichtig waren die guten Gespräche und die Möglichkeit, die Seele etwas baumeln zu lassen.